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Ein Bewerbungsgespräch für den Traumjob. Um die Bewerber:innen besser kennen 
zu lernen, hat sich der charismatische Geschäftsführer etwas ganz Besonderes ausge-
dacht. Caro hat Schwierigkeiten, in der ungewohnten Situation sicher zu navigieren.

An interview for a dream job. To get to know the candidates a bit better, the charismatic 
CEO has come up with something very special. Caro has difficulties safely navigating her 
way through this unusual situation.

Moritz Boll, geboren 1994, wuchs in Flintbek auf. Bereits als Jugendlicher begann er Fil-
me zu drehen. Sein Kurzfilm „Abgetaucht“ gewann 2018 als Bester Kurzfilm beim Film-
fest Schleswig-Holstein. 2020 erhielt Moritz Boll den Kulturförderpreis der Stadt Kiel.

Moritz Boll, born in 1994, grew up in Flintbek and began making films at an early age. 
His short “Abgetaucht” (“Under Cover”) won Best Short Film at the Schleswig-Holstein 
Film Festival. He also received the Kulturförderpreis from Kiel in 2020.

TRAUMJOB
DREAM JOB

Deutschland 2019, 3 Min., dt. OF, engl. UT
R: Moritz Boll B: Moritz Boll K: Hannes Gorrissen D: Carolin 
Dietrich (Bewerberin), Rudi Hindenburg (CEO) P: Fabius Za-
man, Moritz Boll Filmproduktionen 

Fr 6.11.

16:15h
CS7

Ein Maler verliert aufgrund seiner Demenz allmählich die Kontrolle. Sein größtes Ge-
heimnis lässt sich immer schwerer bewahren. In Begleitung seiner Familie geht er ein 
letztes Mal das hohe Treppenhaus zu seiner Wohnung hinauf. Mit jeder Etage scheint 
das Geheimnis ein Stück weiter ans Tageslicht zu kommen.

A painter is slowly losing control of himself due to dementia. It’s becoming more and more 
difficult for him to keep his greatest secret under wraps. Accompanied by his family, he 
heads up the long staircase to his apartment for the last time. At every floor, a little more 
of the secret comes to light.

Friedrich Tiedtke,1991 in Eckernförde geboren, produzierte schon in der Schule erste 
preisgekrönte Kurzfilme. In Lübeck war er zuletzt mit „Mann auf Blau“ (NFL 2018) ver-
treten. Zurzeit studiert er an der Filmuniversität Babelsberg „Konrad Wolf“.

Friedrich Tiedtke, born in Eckernförde in 1991, produced his first award-winning short 
films while still at school. He was last seen in Lübeck with “Man on Blue” (NFL 2018). He’s 
currently studying at the Konrad Wolf Film University in Babelsberg.

STAIRCASE
STAIRCASE

Deutschland 2020, 18 Min., dt. OF, engl. UT
R: Friedrich Tiedtke B: Ida Åkerstrøm Knudsen, Friedrich Tiedt-
ke K: Kleber Nascimento D: Hans Klima (Björn), Helene Grass 
(Signe), Matthias Lier (Andreas), Svea Derenthal (Emma)  
P: Filmuniversität Babelsberg Konrad Wolf 

Fr 6.11.

16:15h
CS7
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